
 
 

 
 
 
 

 
 

 

Tegucigalpa, 20 de enero de 2025 

 

Alcalde Aldana supervisa avances de pavimentación de 11 kilómetros de la 

carretera hacia la montaña de Azacualpa 
 

El alcalde capitalino, Jorge Aldana, realizó un recorrido para supervisar los avances de la 

pavimentación de 11 kilómetros de la carretera que conduce de El Tablón hacia la 

montaña de Azacualpa, para beneficio directo de cinco mil personas del sector.  

 

La importancia de atender a la comunidad con dicho proyecto radica por la gran 

producción de legumbres y hortalizas en la zona, que son suministradas a los mercados 

de la capital.  

 

Por tanto, el proyecto marca el inicio de mayor desarrollo para el sector que durante 

décadas esperaron respuesta de las autoridades municipales.  

 

Actualmente, se han pavimentado los primeros 600 metros de calle con concreto 

hidráulico; y con ello la comunidad tendrá mayor facilidad de acceso y aumentará la 

plusvalía de sus hogares. En total se invertirán 80 millones de lempiras para concluir esta 

obra. Además de la pavimentación, se están construyendo cunetas para el control de 

corrientes de agua y protecciones laterales para los vehículos que transiten por la zona. 

 

Durante el recorrido, vecinos se acercaron a conversar con el alcalde Aldana, y le 

agradecieron por atender sus peticiones de forma rápida, ya que habían permanecido 

en el abandono.  

 

“Esta obra no solamente trae beneficio a las familias que viven en el sector, sino que 

también se convierte en un nuevo polo de desarrollo que conecta con Tatumbla, 

también será una ruta de alivio hacia el sur de la ciudad”, señaló Aldana.  

 

El edil añadió que “lo más importante es darle bienestar a las familias que viven aquí, 

porque es una zona muy productora de legumbres y vegetales; y trasladan sus productos 

todos los días a la capital”.  

 

Por su parte, el director de Control y Seguimiento de la comuna capitalina; Benjamín 

Bustamante, comentó que el proyecto integra una calzada de seis metros de ancho, y 

se decidió usar concreto hidráulico para poder soportar la carga de vehículos que 

circulan en el sector con diversos productos agrícolas. 

 

La Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC) tiene como uno de sus ejes principales 

de trabajo el desarrollo de las aldeas del municipio que rodean a la ciudad, y el alcalde 

Aldana afirmó que “nunca más estarán en el abandono”.  


